



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard
Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Fröhlicher Besuch: Krampus im Seniorenheim Gehard

Am gestrigen Nachmittag erlebten die Senioren des Heims Gehard eine vorweihnachtliche Überraschung, als ein traditioneller Krampus durch ihre Türen schritt. Das unerwartete Ereignis sorgte für lebhafte Unterhaltung und das ein oder andere erheiterte Lächeln unter den Heimbewohnern.

Der Krampus, normalerweise bekannt als schelmische und manchmal furchteinflößende Figur der alpenländischen Folklore, war in friedlicher Mission unterwegs, um vor allem Freude zu verbreiten. Die Mitarbeiter hatten den Besuch sorgfältig geplant und dafür gesorgt, dass der Krampus in Begleitung von sanfter Musik und weihnachtlichen Leckereien auftrat.

Der Besuch des Krampus im Seniorenheim Gehard bleibt sicherlich ein unvergessliches Ereignis in der Adventszeit und hebt die Vorfreude auf das kommende Weihnachtsfest.

